



## *Carta 23 del Presidente*

Este informe contiene los aspectos más relevantes de la gestión realizada durante el periodo entre el 4 de septiembre de al 1 de octubre de 2023:

1. Participé en la instalación de la Mesa de Salario Mínimo la cual es convocada por el Ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral (Mitradel), cada dos años.

La Comisión de revisión estará conformada de manera tripartita por representantes de la Confederación Nacional de Unidad Sindical Independiente (Conusi) y del Consejo Nacional de Trabajadores Organizados (Conato); por el sector privado el Consejo Nacional de la Empresa Privada (CoNEP) y por parte del gobierno el Ministerio de Comercio e Industrias, el Ministerio de Economía y Finanzas, el Ministerio de Desarrollo Agropecuario (Mida) y el Mitradel.

2. Asistí al cierre de campaña de las actividades de Seguridad y Salud Ocupacional que organiza el Sindicato Único Nacional de Trabajadores de la Industria de la Construcción y Similares (Suntracs).

En nombre de nuestro gremio me referí a la invitación realizada por el Suntracs como oportuna y conveniente para los mejores intereses de la industria y las buenas relaciones entre empresas, sus trabajadores y el Sindicato, asimismo destacué que la actividad le brindó la oportunidad de exponer los avances que la Capac ha logrado “mediante acciones conjuntas en los esfuerzos por ofrecer a nuestros trabajadores un sitio de trabajo donde se garantiza su integridad personal”.

3. El pasado 27 de septiembre asistimos a la sesión plenaria del XV Foro Nacional para la Competitividad (FNC), evento anual en el que, a través de 10 mesas de trabajo sectoriales, se desarrolla la Agenda de Acción para el quinquenio 2024-2029, con la finalidad de impulsar a Panamá a que retome el liderazgo competitivo en Latinoamérica.



En este evento que desarrolla el Centro Nacional de Competitividad (CNC) con apoyo del Gobierno Nacional, participó el director general de la Cámara, Arq. Antonio Docabo en la mesa de trabajo de Industria.

4. Realizamos el acto de inauguración de la trigésimo sexta versión de la feria internacional Capac Expo Hábitat, en el Panama Convention Center, en presencia de nuestros visitantes, medios de comunicación e importantes invitados del sector público y privado.

El ministro S.E. Rogelio Paredes, en representación del Presidente Laurentino Cortizo, nos acompañó al acto protocolar con la ministra de Trabajo, Doris Zapata, el ministro Consejero de la Facilitación de la Inversión Privada, Demetrio Arosemena y mi persona.

Contratistas, promotores inmobiliarios y proveedores de bienes y servicios se dieron cita durante en cuatro días, del 28 de septiembre al 1 de octubre.

La Capac demostró una vez más, a través de la organización de Capac Expo Hábitat el claro reflejo de la capacidad de impactar de manera positiva en la economía nacional, con una proyección de trascendencia internacional.

Me despido agradeciendo a todos los agremiados la atención prestada a este informe, el cual remitiremos a todos ustedes de manera periódica.

Ing. Carlos Allen  
Presidente de CAPAC